

# Gamboa: es necesario aprobar reformas para abatir la pobreza

CÁMARA DE SENADORES

► Afirma que las leyes secundarias en telecomunicaciones y energéticas son fundamentales para atraer inversiones

[ ALEJANDRO PÁEZ ]

Algunos días de que arranque el segundo periodo extraordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, el PRI en el Senado advirtió que para mantener el combate a la pobreza en México se requiere aprobar las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones y energética, pues con ellas se impulsarán el crecimiento económico y la creación de empleos en el país.

El coordinador del PRI en el Senado, Emilio Gamboa Patrón, confió en que las comisiones encargadas de aprobar los dictámenes de las leyes secundarias de telecomunicaciones y la energética alcancen los acuerdos para dotar al país de estas dos herramientas fundamentales que atraigan inversiones, generen empleos y detonen el crecimiento económico que permita fortalecer programas sociales como la Cruzada Nacional contra el Hambre.

El objetivo —dijo— es combatir la desigualdad que tanto nos lastima como nación.

Dijo que aprobar las leyes secundarias en telecomunicaciones y la energética, es fundamental para fortalecer los programas sociales como la Cruzada contra el Hambre que tan solo en este año beneficiará al menos a 5.5



SOLUCIÓN. El PRI en el Senado mantendrá su disposición a las alianzas.

millones de mexicanos en situación de pobreza.

“La Cruzada Nacional contra el Hambre es indispensable para combatir la pobreza, pero para alcanzar soluciones de largo plazo es necesario que el Congreso apruebe las leyes secundarias”, recalcó

**ACABAR CON ASISTENCIALISMO.** Gamboa refrendó el compromiso del PRI de apoyar programas de alto contenido social como la Cruzada contra el

Hambre, pero advirtió que la meta de su partido es dejar atrás el asistencialismo y promover la capacitación e impulsar proyectos productivos con participación e inclusión social.

Por ello, aseguró que el PRI en el Senado mantendrá su disposición a las alianzas legislativas con otras fuerzas políticas para aprobar las reformas que hagan posibles las soluciones encaminadas a ofrecer mayores oportunidades de vida a quienes hoy viven en la pobreza en México.

